

Industriales et Pinar del Rio battent Holguin et Matanzas au Championnat Cubain de baseball



Industriales et Pinar del Rio ont battu Holguin et Matanzas au Championnat Cubain de baseball .

Alors que Pinar del Río représentera Cuba dans quelques jours à la Série des Caraïbes de baseball, l'équipe championne en titre a montré son autorité en l'emportant sur le leader du championnat cubain Matanzas, 7 points à 3.

William Saavedra et Olber Peña et les lanceurs Isbel Hernández et Vladimir Gutiérrez ont guidé l'équipe de Pinar del Rio vers la victoire.

Malgré la défaite Matanzas est toujours en tête du classement avec un bilan de 39 victoires et 21 défaites et se trouve à un match du second Granma 38-22

.Industriales a marqué tous ses points à la 9 è manche et a vaincu Huguin 4 points à 3.

Par ailleurs, l'Île de la Jeunesse a battu Granma 5 points à 4 et enfin Ciego de Avila l'a emporté sur Artemisa, 14 points à 4. José A. García, Humberto Morales, Yoelvis Fiss et Yeniet Pérez sont les grands

artisans de la victoire.

Sept équipes ont toujours la possibilité d'être incluses dans la phase finale du Championnat Cubain de baseball qui est actuellement interrompu pour permettre à l'équipe de Pinar del Rio renforcée de participer à la Série des Caraïbes à Porto Rico.

Matanzas (39-21), Granma (38-22) et Industriales (35-25) sont en tête du classement , Pinar del Rio et l'île de la Jeunesse (33-27) sont quatrièmes Ciego de Ávila (32-28) , sixième, Artemisa (31-29) septième et la lanterne rouge Holguín, 27-33, semble n'avoir aucune chance d'avancer à la phase finale.

La saison du baseball cubain a été interrompue par les Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz 2014 à la fin de l'année et présente de nouveau une pause de ce jour au 13 février prochain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/44505-industriales-et-pinar-del-rio-battent-holguin-et-matanzas-au-championnat-cubain-de-baseball>



Radio Habana Cuba